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Fritz e Tiafoe, ambos 26 anos de idade jogarão a primeira semifinal masculina totalmente
americana jogo de moto grátis um Grand Slam desde  que Andre Agassi derrotou Robby
Ginepri no BR Open 2005.
Roddick é o último americano a chegar à final de um  grande single, perdendo na finais jogo de
moto grátis Wimbledon 2009 para Federer que estava presente no Arthur Ashe Stadium.
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Vice-presidente jurídico do Vasco critica administración de la SAF y 777
Partners

El clima se calentó en el Vasco este jueves  (2) en una nueva pele pública entre el cuerpo social
del club y la SAF bajo el mando de 777  Partners. El vicepresidente jurídico del club, Felipe
Carregal Sztajnbok, explotó el balance de la Sociedad Anónima del Fútbol publicado la  semana
pasada.
En lenguaje claro, están drenando el gelo. Todo el mundo sabe que esta estrategia no aborda la
causa raíz  del problema. La deuda nunca se pagará. En resumen, la situación es mala. Continúa
siendo crítica, de hecho, teniendo en  cuenta las contribuciones de este año y el próximo, que
será el último. Incluso así, la Vasco SAF sigue en  números rojos. Estamos, por lo tanto, muy
preocupados por el futuro de la Vasco SAF
Tenemos ejemplos excelentes de SAF  en Brasil que están atacando la deuda y reduciendo el
pasivo rápidamente. El Bahia, de la City, es uno de  ellos. Si matas la deuda, lo que entra en la
SAF entra limpio, en caja, para inversiones. Este es el  primer gran paso hacia el equilibrio
financiero. La Vasco SAF, como se ve en el balance, está lejos de eso
De  acuerdo con la información publicada en el balance, la SAF asumió poco más de R$ 700
millones de deudas. Hasta  ahora, R$ 210 millones han sido pagados
"Está muy claro que estamos sentados sobre un reloj bomba. El Consejo de Administración  de la
SAF y la auditoría independiente han sido muy didácticos en cuanto al riesgo de quiebra de la
Vasco  SAF. No estoy yo diciendo eso. Son especialistas. La Vasco SAF está sobreendeudada,
con un costo operativo altísimo. Se está  gastando mucho sin objetividad, sin planificación",
declaró.
"El equipo de gestión de la Vasco SAF es totalmente opuesto a las directrices  de la ley de SAF.
No hay gestión profesional, no hay gobernanza, no hay transparencia, no hay inversión en
infraestructura  y hasta ahora no tenemos un campo de entrenamiento digno", concluyó.
Síganos en las redes sociales: Twitter, Instagram y Facebook.
Los mejores  contenidos en su correo electrónico de forma gratuita. Escoja su boletín favorito de
Terra. Haga clic aquí!
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